

## Rapport moral VDC 2025

L'année 2025, deuxième année pleine d'existence de l'association, a vu s'étoffer encore les propositions pédagogiques et culturelles et conforter le nombre de ses adhérents à une cinquantaine.

Toujours au fait des actualités institutionnelles, culturelles et pédagogiques, VDC, grâce à ses membres actifs tente de combler un vide, un manque, un abandon ?

Quelles directions pour les enseignements de spécialité cirque en France ? Quelles orientations pour la formation continue à l'Education Nationale ? Quels moyens de survie pour la culture en général et le spectacle vivant en particulier ?

Ces interrogations poussent VDC à vouloir combler ces "vides" en proposant des outils et aides au travail des collègues enseignants, en soutenant les propositions artistiques avec ses "coups de cœur", en étant attentif aux nouvelles institutionnelles, etc...

Ainsi, l'année 2025 a été encore très fournie en axes de travail avec des réussites et des choses à revoir, requestionner, à rediriger.

Au niveau des réussites, le bureau a acté la périodicité de sa newsletter les 13 de chaque mois impair pour tenir informés ses adhérent.es mais aussi les corps d'inspection de nos actualités.

Un second volet d'une formation sur 3 jours à Auch autour du festival Circa, du 19 au 21 octobre 2025 a été une nouvelle fois bien accueilli par les participants et les organisateurs du festival qui reconnaissent le sérieux et la pertinence de notre existence et de nos réflexions par leur confiance accordée lors des "blablacirca" notamment.

Le site, toujours bien maintenu à jour par Cécile, reste notre outil principal de travail (à questionner avec la proposition d'autres outils) et d'une performance dans son contenu sans nulle pareille en France grâce aux publications de différents travaux des adhérents de VDC.

Une trésorerie équilibrée, tenue de main de maître par Clément nous permet d'envisager la reconduction de nos actions.

Par contre, des axes de travail sont encore à questionner car ils n'ont pas fonctionné cette année. L'exemple des commissions en est l'exemple type. Cela doit nous alerter sur leur mode de fonctionnement, de pilotage, voire sur leur existence.

Je fais confiance à notre association pour se rassembler et trouver des moyens d'avancer sur des points encore peu développés de nos rubriques.

### Et pour 2026 ?

Les chantiers ouverts en 2025 par VDC sont encore d'actualité :

- enrichir les ressources pour les collègues ;
  - communiquer pour permettre à d'autres collègues de nous rejoindre ;
  - questionner les orientations institutionnelles ;
  - interroger les propositions de formations par des entités privées et les moyens développés, agréées par le ministère ;
- => tenter à nouveau une prise de contact avec l'Inspection Générale sur les orientations choisies pour l'EdS ADC.
- reconduire un troisième stage à Auch pour ses adhérents en octobre prochain.
  - et plus si affinités et forces vives en actions....